Merma cafetalera por las lluvias y la Roya

Por las lluvias tardias y los estragos que ha causado la Roya del Cafeto, se espera una merma considerable en la producción cafetalera correspondiente a la cosecha 1980/1981, declaró ayer un experto.

Dio que el retraso en la llegada de las lluvias ha ocasimodo y se felt de declaró a como carrello de la cosecha 1980/1981, declaró ayer un experto.

sionado una falta de florecencia oportuna y buena como para esperar una cosecha normal o mejor. Sostuvo que esta, puede ser la peor temporada de los últimos diez años, ya que la Roya por su parte afectó seriamente al-gunos cafetales importantes de la zona de Santiago de María, principalmente y que sumados ambos factores podrían traer como consecuencia una cosecha que puede calificarse como catastrófica y desastrosa.

Basado en datos estadísticos, informó que la cosecha, después de haber estado cerca y arriba de los tres millo-

De Santa Ana

Muertos y heridos en enfrentamiento de aver

(Santa Ana). Seis muertos, entre ellos dos subversivos que perecieron en un enfrentamiento con agen-tes de la Policía Nacional, fueron reconocidos ayer en la mañana por el juez de turno, Dr. Samuel Go-

de turno, Dr. Samuel Go-doy Lara, su secretario y médicos forenses. Este choque armado ocurrió como a las diez de la mañana en la 11a. Avenida Sur y 2a. Calle Orien-te, como a 5 cuadras del

cuartel de la Policia Nacional, lo cual provocó pánico entre la ciudadanía santaneca, porque el fuego fue nutrido entre ambos bandos y la gente corría de un lado a otro ante el temor de ser herida.

Según los informes, una patrulla de vigilancia de la Policía Nacional que transitaba por el lugar, fue atacada desde varios flancos por un grupo de in-Pasa a la página 35

De San Miguel

Abogado abatido a tiros por tres enmascarados

(San Miguel). El conoci-do abogado migueleño Dr. José Edgar Vásquez Hernández, de 39 años de edad, fue abatido a balazos ayer por tres sujetos enmascarados, aproximadamente a las 5 de la tar-

Según los datos recabados en el propio lugar de los hechos, el crimen ocurrió en la prolongación de la 10a. Avenida Norte y colonia Granillo, de esta ciudad, cuando el profe-sional conducía su autómovil placas P-72-493, acompañado de otras personas, cuvos nombres no

fue posible averiguar en esos momentos.

Interceptado

Testigos que presen-ciaron el hecho dijeron a las autoridades judiciales y policiales que el Dr. Vásquez Hernández iba adelante, seguido de otro vehículo que lo rebasó y se le colocó adelante para interceptarlo y obligarlo a detenerse. Luego tres sujetos con los rostros cubiertos se acercaron al automóvil del doctor y a punta de pistolas

Pasa a la página 32

nes de sacos de 50 Kgs., este año puede bajar a dos millones de sacos de 50 Kgs., equivalentes a dos millones, doscientos cuarenta mil quintales. Esta disminución, aseguró, automáticamente incidirá en la economía nacional, tremendamente debilitada por los acontecimientos políticos. Finalizó diciendo que las perspectivas son del todo sombrías.

Por otra parte se informó también que durante la perspectivas parte se informó también que durante la

Por otra parte, se informó también, que durante la primera quincena de mayo se han venido celebrando y continuarán realizándose, asambleas generales de cafectuándose en todo el país. Estas reuniones vienen efectuándose con el objeto de conocer memorias de labores por cada región durante el año social 1979/1980 y los di-

Pasa a la página 66



GOLPEADA. Ana Cecilia Rolín Escobar, de 23 años, denunció en el Juzgado 10. de Paz a su ex compañero de vida Ma-nuel Montoya Hernández. Le propinó golpiza a ella y al hiji-to de ambos, de año y medio. El niño tiene golpes internos en el pecho, causados a puntapiés.

Llaman a tratamiento a víctimas de rabia

Llamamiento a varias personas mordidas por perros rabiosos para que se presenten a continuar su tratamiento hace la Unidad de Salud de Lour-

Expone el director de la unidad, Dr. René Flores Hidalgo, que los menores Ana Silvia Valladares

Ayala y Zoila Esperanza Valladares Ayala, que re-Valladares Ayala, que residían en la colonia Morazán, Calle Buenos Aires, 4, de esta capital, descontinuaron su tratamiento antirrábico. El llamamiento va a los padres de estos menores reara que los más propto para que los más pronto

Pasa a la página 66



SUBSIDIOS. El Ministerio de Economía entregó subsidio por 439,294.00 colones, por complemento de pago de pasa jes a 275 empresarios de buses urbanos e interdepartamenta-

les. Benjamín Castillo P. (derecha) entrega cheques a los transportistas empresarios de distintas rutas del país.



PIDEN CASTIGO. Dirigentes del Partido Demócrata Cris-tiano: Dr. Melvin Orellana, Lic. Adolfo Rey Prendes y Dr. Guillermo Guevara, pidieron castigo para quienes están de-tenidos acusados de intentar un golpe de Estado.

Sancionar acusados de fallido golpe pide PDC

Que sean castigados los responsables del fallido complot para derrocar a dos miembros de la Junta Revolucionaria de Go-bierno, pidieron ayer dirigentes de la Democracia Cristiana, durante conferencia de prensa.

Altos directivos del PDC. amenazaron también con la renuncia de los miembros de dicho partido político que desempeñan cargos en el gobierno, si quienes fueren hallados culpables del referido complot no recibieran castigo alguno y hasta fueran liberados, si es que se encuentran

detenidos. Dijeron también que es esos arrestos se copó una buena cantidad de documentos que son comprometedores para los detenidos y para otras perso-nas que gozan actualmennas que gozan actuamiente de libertad. Piden que sean castigados y que sobre ellos recaiga todo el peso de la ley, ya que su

Pasa a la página 66

Muere teniente en una emboscada en S. Rafael

Una emboscada de sub-versivos en San Rafael, Chalatenango, dejó como saldo, la muerte del te-niente Manuel Antonio niente Manuel Antonio Alvarez Ferrufino y heri-dos un soldado y un moto-rista de la misma patrulla militar. Según los informes correspondientes, el te-niente Alvarez Ferrufino, prestaba servicio en la

prestaba servicio en la Primera Brigada de In-

De La Paz

fantería, destacada en El Paraiso, departamento de Chalatenango. El reporte indica que el jueves como a las nueve de la noche se produjo dicho ataque resultando herido el mencionado oficial, que posteriormente mu-rió en el Hospital de Chalatenango.

Por parte de los subversivos se sospecha que hu-

Pasa a la página 46

Cuatro muertos ayer reconocidos por juez

Los cadáveres de cuatro personas recono-ció ayer el juez de Paz de Zacatecoluca, Jorge Antonio Cienfuego, en horas de la mañana, dos de ellos en el Hospital de es-ta ciudad.

Fueron reconocidos en el citado hospital, la me-nor Marta Alicia Guillén Bonilla, de ocho años, y el cadáver del señor Rafael Sánchez Rodríguez, de 27

años de edad. La menor Guillén Bo-

nilla, murió a consecuennilla, murio a consecuen-cia de golpes sufridos al caerse de un árbol, re-fieren. Residían en el cantón Concepción Jal-ponga, jurisdicción de Santigago Nonualco.

Sánchez Rodríguez, murió víctima de golpes recibidos durante acci-dente de tránsito, era ori-ginario de Santo Domingo, de San Vicente.

Los otros dos muertos reconocidos ayer, son
Pasa a la página 46

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 63)

sa ivera mundous armenalication in the